

« La Rechute » se déguste comme une gourmandise



« Quel soulagement de retrouver mes bons médecins », soupire Argan, le Malade imaginaire. Photo DNA/P.M.

Savoureux moment de théâtre, samedi dans un RiveRhin quasi-comble, où la Compagnie du Lys a proposé « La Rechute », une suite imaginée par Louis Perin au « Malade imaginaire » de Molière.

Les trois coups résonnent. Seul dans son grand fauteuil posé au milieu de la scène, Argan est assis, tranquille. Il s'adonne à des mots fléchés. Clarisse, l'infirmière, promène son chariot parmi le public, distribuant des pastilles aux spectateurs et narrant l'intrigue du *Malade imaginaire* de Molière. Cette astucieuse mise en scène situe le contexte de *La Rechute*. Une suite signée Louis Perin.

Des clins d'œil à Molière

C'est en incarnant ce même rôle d'Argan, le 17 février 1673, à l'issue de la quatrième représentation de la pièce qu'il venait tout juste de créer, que Molière est mort. Comment ne pas y songer à cet instant même ? L'hommage de la Compagnie du Lys y prendra un sens particulier. Le jeu léché de la troupe de comédiens, les clins d'œil du texte de Louis Perin au maître, les mêmes personnages, les mêmes intrigues filées, feront merveille,

ensuite.

Argan est un malade imaginaire. Plus heureux de se croire atteint de mille maux que de se sentir en bonne santé. Les mots fléchés l'ennuient. « Quel soulagement de retrouver mes bons médecins », soupire-t-il. Et comme pour mieux se convaincre, il justifie : « Que celui qui n'a jamais eu le moindre bobo me jette le premier suppositoire ! » Rires. Les scènes s'enchaînent. Rythmées. Enthousiastes. L'empathie et la complicité sont palpables entre la salle et la scène. Les spectateurs rient, sourient, applaudissent souvent, ponctuant avec entrain chacune des situations.

Henri Hajdukiewicz se montre géant en Argan. Son incarnation est rare. Simone Capon brosse une délicieuse Toinette. « J'espère que ses médicaments ne vont pas le rendre malade », glisse-t-elle, truculente. Les autres comédiens jouent au diapason. Costumes et décors pareillement superbes. *La Rechute* se déguste comme une gourmandise.

Paul MUNCH

PLUS WEB Voir notre diaporama sur notre site internet.

Y ALLER Samedi 7 mai à 20 h à la Halle au blé à Altkirch et vendredi 20 mai à La Coupole à Saint-Louis.

Saint-Louis agglomération : 03.89.70.90.70.

Déchetterie de Village-Neuf : de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, tél. 03.89.67.88.56.

Covid-19 : cellule d'information au public, de 8 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h au 0.800.130.000 et par mail à pref-covid19@haut-rhin.gouv.fr

Centre de vaccination Covid-19 (au forum Jean-Marie-Zoellé) : du lundi au jeudi de 13 h 40 à 17 h et les vendredis de 15 h à 18 h 20. Prendre rendez-vous au 03.89.91.09.62 du lundi au vendredi aux horaires d'ouverture du centre, sur doctolib.fr, sante.fr ou sur place. Les personnes ne pouvant pas se déplacer peuvent bénéficier d'une voiture avec chauffeur gratuitement en appelant au 03.89.91.09.62.

Vaccination pédiatrique chaque mercredi, de 9 h à 12 h et de 13 h à 16 h 10 à la Maison de l'enfance (crèche municipale), 6 rue Vauban à Saint-Louis. Uniquement sur rendez-vous au 03.89.91.09.62, sur doctolib.fr ou sur sante.fr. Depuis le 25 janvier, l'accord d'un seul parent est suffisant pour vacciner les enfants.

LOISIRS

> MÉDIATHÈQUES

SIERENTZ : de 10 h à 12 h 30 et 13 h 30 à 18 h.

SAINT-LOUIS : de 9 h 30 à 18 h.

KEMBS : de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

ROSENAU : de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

> BIBLIOTHÈQUE

HUNINGUE : de 10 h à 12 h et de 16 h à 18 h.

> OFFICE DE TOURISME

Pays de Saint-Louis, région des 3 Pays : de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

> PISCINE

Piscine couverte de Village-Neuf : de 11 h 30 à 20 h. Tarif adulte : 5,20 €.

MARCHÉS

Sierentz : place Dreyfus, de 8 h à 12 h.

Village-Neuf : au Palmrain, de 15 h 30 à 20 h.

Bartenheim : place du marché, de 14 h à 18 h.